

Zaventem, le 15 février 2024

Pas de nouvelles négociations pour de meilleurs salaires. Politiques = RENEGATS !

Le 28 janvier 2022, nous avons conclu un accord sectoriel avec les ministres de l'Intérieur et de la Justice pour une augmentation progressive des échelles barémiques du personnel de notre secteur. Les ministres visaient un montant net d'environ 150 euros par mois pour les opérationnels. Ne déclaraient-ils pas que ce gouvernement avait bien l'intention de rendre le travail plus attrayant dans la police ?

La première phase de l'accord sectoriel (environ 70 euros net par mois) était prévue pour le 1^{er} janvier 2023, mais a ensuite été étalée sur 3 ans par une décision de ce même gouvernement. Première violation de la parole donnée !

La deuxième phase des négociations sectorielles pour le montant restant d'environ 80 euros net par mois devait débuter en janvier 2024 pour atterrir en avril 2024. Le protocole d'accord de janvier 2022 stipule que « ***L'autorité est et restera en concertation avec les autorités locales et le gouvernement fédéral afin de parvenir à une revalorisation pécuniaire progressive de la police. Le démarrage de cette deuxième phase est prévu pour janvier 2024. Concrètement, cela signifie que cette négociation sectorielle quantitative portée par la deuxième phase de l'accord sectoriel démarrera au plus tard en janvier 2024, avec comme objectif de se terminer en avril 2024.*** ».

Lors d'une réunion avec la ministre de l'Intérieur, nous avons été informés qu'il n'y aurait pas de deuxième phase pour de meilleurs barèmes. La ministre se cache derrière les associations de Villes et de Communes qui ne veulent pas libérer de budget pour le personnel policier. Nous devons constater à nouveau un irrespect de la parole donnée, nouvelle preuve du manque de fiabilité et du manque de respect de ce gouvernement et de nos propres ministres.

C'est clair : ce gouvernement Vivaldi fait des choix politiques clairs et ses membres se comportent comme des RENEGATS : le choix de mieux rémunérer le personnel policier et de rendre le métier plus attrayant n'est plus/pas une priorité.

Vincent Gilles
Président National
+32475304864

Vincent Houssin
Vice-Président National
+32485184952